

INSTANTES

Publicado por: secreet50

Publicado el : 30-7-2011 12:35:13

De un momento al otro, pasamos de esperanza, a desesperanza, mientras sonreímos, nuestro corazón llora, poca paz tenemos, hay siempre un espinoso, a lastimarnos, sea por un recuerdo, sea por incapacidad de tener lo que soñamos, por un millón de cosas, de que nuestro día a día es hecho.

Es bueno, meternos en cama y sentir la suavidad de las sábanas, acostar la cabeza en la almohada, blanda, estirar el cuerpo, relajar los muslos, dar las buenas noches a Dios y agradecer, el día que pasamos.

Sin nos darnos cuenta viene el sueño y nos lleva, para el limbo, donde hay paz, solo por la mañana volvemos a la batalla, reemplazadas las fuerzas, estamos listos, para aguantar el nuevo día.

Por mí, me levanto siempre, con buen humor, despierto siempre a sonreír.

Pero... después, viene todo, una fechadura que se estropea, una bombilla que da corto circuito, un vaso que el viento derrumbó el suelo lleno de tierra, hojas por todos los lados, que cayeran por la noche, todo sucio, hay que volver a limpiar y lavar, una secadora que casi se incendia, sin luz toda la casa, quitarla del sitio, antes descontarla.

Un que llama por teléfono a vender no sé el qué, otra que toca el timbre del portal, para marear, con religiones que no me interesan.

Entre esto todo, a hacer camas, limpiar cristales, el polvo, aspirar.

Mirar de reojo el ordenador, un mensaje, mas otro, así por delante y pasa la mañana.

Algunas veces me quedo acostada, un poco más, a pensar en cosas que tengo que resolver, y otras durmiendo.

Quería ir para muy lejos, dejar todo, estar sola, no sentir nada, no oír, no ver, no acordar nadie ni cosa alguna.

Quería olvidar que te quiero, que te necesito y tú a mí, que nos hacen la vida en un infierno, por todos los lados, me siento en un cárcel sin salida, no hay manera de arreglar nada, de modificar a nadie, parece que es mi destino.

Cuando se modificaran las cosas? Cuando?

Es terrible este vivir de confusiones, de estar pendiente de todo, estoy harta de tanta cosa, quiero descansar un poco.

No quiero saber si la casa caí, no quiero saber si todo se estropea, ni tampoco firmar papeles, batallar con los bancos, hacer cuentas, nada, no quiero este vivir, de corre, corre, quiero sentarme en una silla y mirar los otros haciendo lo que yo hago, por lo menos era un premio, para mis esfuerzos.

Estoy desilusionada, todos los días, aburrimientos, no, no puede ser.

Podía estar tan bien!

Cansancio, de mi, cansancio de todos, cansancio del arreglar todo, de no tener casi tiempo para ti. Si la fuerza se pudiera comprar y hacer magia, para hacer desaparecer, mis complicaciones, lo haría.

Así, continuo con mis quejas, con mi triste vivir, con esta pesadilla, de tantos ojos mirándome y pidiendo sin hacerlo, que sea infinita.

Un día empiezo a echar por la ventana, todos esos ojos y quedo solo con los tuyos.

Oporto, 23 de Julio de 2011

Carminha Nieves